

蔵地台地

～「夢」と「高森の心」を育み、
挑戦し続ける学校～
高森町立高森東学園義務教育学校
【学校だより No. 9】 Pt. 6.28 文責：塩村

やりました！東学園の“本領発揮”

～阿蘇郡市中体連バドミントン大会(6/22・23)～



【たくさんの表彰状を手にした9年生】



【「努力、団結、感謝」、思いが一つに！】

先週末に実施された中体連大会。後期課程の生徒全員が東の底力を発揮し、とても素晴らしい試合を展開してくれました。1日目の男子団体戦はあと一歩及ばず、惜しくも敗れてしまいましたが、最後まであきらめず対戦する姿はとても感動的でした。そして、何より、2日目の男子個人戦で4人が県大会出場のきっぷを手にしたことは、本当に素晴らしいことです。おめでとうございます！

女子は、残念ながら県大会出場とはなりませんでしたが、3位決定戦で、見事に勝利し、県大会出場候補の権利を得ました。とてもよくがんばってくれました。7月24日(水)・25日(木)に行われる県大会まで、まだ時間はあります。男子とともに練習を重ね、さらに技を磨いてほしいと思います。

一生懸命応援してくれた児童生徒のみなさんや保護者の皆様、ありがとうございました。みなさんの気持ちを通じ、選手の気持ちを後押ししてくれたことはまちがいありません。県大会でも、引き続き応援をよろしくお願いします。



みんなで協力し、やり遂げた“通学合宿”

～4・8・9年生, 12名参加(6/26・27)～



【さて、味はどうか？】

今年度も、PTA主催による1回目の通学合宿が実施されました。食事の準備も、上級生になると手際が良く、みんなで協力する姿が見られました。また、日頃から作り慣れている児童もいて、その包丁さばきに驚きました。

夜は、「夢」についての講話で、井芹教頭先生を講師に招き、貴重なお話をさせていただきました。自分の夢について考える、とてもいい機会になったことと思います。